

DIARIO DE BARCELONA,

Del Viérnes 9 de Agosto de 1803.



San Roman, Mártir. = Las Quarenta Horas están en la Iglesia del Palao: se reserva á las siete y media. = Hoy es Vigilia.

Afecciones astronómicas de mañana.

Sale el sol á las 5 h. 00 m. ; y se pone á las 7 h. 0 m. Su declinacion es de 15 g. 39 m. 41 s. Norte. Debe señalar el reloj al medio dia verdadero las 12 h. 5 m. 3 s. Sale la luna á las 6 h. 52 m. de la tarde: pasa por el meridiano á las 12 h. 19 m. de la noche; y se pone á las 5 h. 51 m. de la madrugada siguiente. Y es el 16 de ella.

Dia	Termómetro.	Barómetro.	Vientos y Atmósfera.
7 á las 11 de la noc.	20 grad.	28 p. 1. 5	S. E. nubes.
8 á las 6 de la mañ.	18	9 28	S. idem.
8 á las 2 de la tard.	21	3 28	Idem.

NOTICIAS PARTICULARES DE BARCELONA.

AVISOS.

El Domingo, dia 11 del corriente, se cerrará la subscripcion á la Rifa, que á beneficio de la Real Casa de Caridad se ofreció al Público con papel de 5 del mismo. Las suertes que en ella ganarán los Jugadores son ocho, dotadas como sigue:

- 1.^a de 300tt.
- Seguirán 6 de 100tt cada una.
- Ultima de 200tt.

Se subscribe en los parages acostumbrados, á 2 rs. vn. por cédula.

REAL LOTERÍA. El próximo Martes dia 13 del corriente, á las nueve de la noche, se cierra la admision de Juegos para la Extraccion que se debe sortear en Madrid el dia 26 del mismo mes.

Esta mañana, á las nueve y media de ella, se continúa en la Real Aduana de esta ciudad á la venta de Géneros comisados, y entre ellos á la de una porcion de Botas y piezas de Papel piatado.

El Correo despachado á Mahon el dia 30 de Julio próximo fué apresado el 2 del corriente, á las cinco de la tarde, á quatro millas de Ciutadella, por una xabega corsaria enemiga, habiendo hechado al agua la Valija de la correspondencia: lo que se avisa para noticia de los sugetos que escribieron por aquella expedicion.

Quien quiera comprar tres quartas de Tierra campa, sita en el término de Sarriá, muy cerca de la torre de Lladó, que Clemente Villardell, carpintero de esta ciudad posee, las cuales se venden por execucion de orden de la Real Audiencia, acuda al escribano Juan Bautista Maynó, en cuyo poder paran las tabas, ó al corredor Salvador Lletjós, quien las subhasta.

*Embarcaciones venidas al puerto
el dia de ayer.*

De Aguilas y S. Carlos, en 14 dias, el capitan Erasmo Felis, napolitano, tartana S. Salvador, con esparto, de tránsito.

De Odesa, en 40 dias, el capitan Pedro Misculinovich, imperial, fragata el Baron de Bens, con 60 quarteras de trigo: buque y cargo á los señores D. Beltran Casaux, Padre é Hijos.

De Idem, en 48 dias, el capitan Angelo Arseno, imperial, bergantin el Buennino, con 3600 quarteras de trigo, á D. Salvador Magro.

De Idem, en 53 dias, el capitan Antonio Crinalovich, raguseo, pocera Dafne, con 60 quarteras de trigo, al mismo señor que el anterior.

De Lisboa, en 16 dias, el capitan Miguel Christian Winter, sueco, galeasa Amor, en lastre.

Avisos. Ignorándose el paradero de los señores Miguel Bergel, Isidro Marañón y Cecilio Marqués, que de Gibraltar conduxo á este puerto el patron Matéo Galafel, mallorquin, con su xabeque nombrado de la Virgen del Carmen, se conferirán dichos señores con el señor Narciso Blanch, Entero, en la calle de la Espasería, quien tiene un asunto de importancia que comunicarles.

Un sugeto de edad de 37 años, desea colocarse en una casa de comercio ó bien de corredor Real de cambios, con la prevencion que en la estacion presente no trataria de su estipendio, sino que seguiria hasta el momento de la paz, ó bien que el giro se pudiese de mejor semblante, en cuyo caso descaria que su principal se dignese atender á su trabajo: en la casa de este Periódico se dará razon del expresado sugeto.

Una señora viuda desea encontrar dos ó tres sugetos para darles casa, comida y demás asistencia á un precio cómodo: informará de la dicha señora Antonio Tap, maestro zapatero, en la plaza del Pino, frente á la puerta mayor de la Iglesia.

El que quiera dexar á violario la partida de 600 pesos, por una finca nuevamente adquirida por el interesado, que lo pide, acuda al despacho del escribano Tomas Villaró, que vive en la calle del Conde del Asalto, al entrar por la Rambla á mano derecha, quien tiene la hipoteca.

Un matrimonio sin familia que ocupa un segundo piso muy cómodo con quatro balcones cerca de la Real Audiencia, dará de comer, cama y toda asistencia á dos ó tres señores: dará razon el maestro de escuela de la Puerta Ferrisa.

Joseph Roses, calderero, en la calle del Hospital, informará de un sugeto que desea emplearse en calidad de mayordomo de una fábrica ú otra casa, aunque sea para fuera de esta ciudad.

Ventas. En casa del cubero Juan Paituvi, en la plazuela de Marquillas, hay para vender los Géneros siguientes: 42 arrobas de Algodón de Giron hilado; 20 piezas de Paños de varias calidades y colores, fabricadas en Terrasa; 5 arrobas de *Indi flor* de Caracas; 10 quintales de Palo Campeche; 30 paquetes de Hilo de archal, á proposito para emborradores y cardas; 15 quintales de Aros de hierro, para pipas y portadoras; todo lo que se venderá por mayor á un precio equitativo.

Quien guste comprar Puntas llamadas de grabador, inglesas y de superior calidad, acuda en casa de los señores Puig é Hijo, fabricantes de textiles, calle de la Puerta Nueva, quienes informarán del sugeto que las vende á precio equitativo.

Si á algun caballero oficial ú otra persona se le ofrece comprar dos Caracteres de divisa de oro de la última moda, y otra suelta de igual clase; advirtiéndole que las primeras no se han usado, y la otra apenas está estrenada, acuda á la oficina de este Periódico, donde se dará razon, y se hará alguna equidad en el precio.

Quien quiera comprar una Perra de agua de quatro meses, acuda á la calle den Cervelló, en casa de un silleró.

Se vende un Violin y un Violon alto con algunos Papeles de música, en los pabellones del quartel de los Suizos, en la Barceloneta, quarto número 21, y se dará todo á precio equitativo.

Retornos. En el meson de Gero-

na, plaza del Oli, hay una Tartana y una Calesa de retorno para Lérida y Urgel.

Pérdidas. Quien haya encontrado una Hebilla de plata sin charnela, que se perdió el dia 28 de Julio desde la bajada de la Cárcel hasta la plazuela de la Llana, sirvase entregarla al zapatero de las quatro esquinas de Bellafilla, quien enseñará la compañera y dará una competente gratificacion.

En casa de Joseph Serra, carpintero, en la calle mediana de la Blancaquería, se dará un duro al que haya hallado y devuelva un Saco usado que contenia un pañuelo de algodón y seda, unos calzones de terciopelo rayado con unas hebillas de plata, dos pares de medias de algodón, unos alpargates, algunos pinzeles y otras cositas, lo que se perdió el 29 del pasado desde el meson nuevo de San Martin hasta la Puerta Nueva de esta ciudad.

El dia 2 del corriente se perdió desde esta ciudad á Molins de Rey, y á Ordal, un Pañuelo blanco, en el que habia envuelto una levita de paño, tres pares de medias, un gorro de seda, y un pañuelo de seda negro; se gratificará con dos duros al que lo entregue en la casa de este Diario.

El dia 21 del mes pasado se perdió desde la calle del Hospital á la Iglesia de la Santísima Trinidad, y de esta por la del Ping otra vez á la misma calle, una Perilla de pendiente de piedras blancas con una en medio de color de topacio, engarzadas en fino: se suplica al que la haya hallado, se sirva llevarla á la casa de este Diario, donde se enseñará la compañera y se darán dos pesetas de gratificacion.

Hallazgos. Pablo Ferrer, en la calle de Pasca, el Sábado 20 del pa-

pasado, encontró en la dea Cignás un Rosario de Jerusalem con dos medallas y una cruz de plata, lo que dando las señas correspondientes entregará á su dueño.

Quien haya perdido una Mantilla, que se encontró el 24 del pasado, acuda á casa de Don Francisco Fabricés, junto al Palacio, y pregunté por Francisco Cases, que dando las debidas señas la entregará á su dueño.

Sirpientes. Un hombre de buena familia, que sabe cortar y coser ropa de hombre y muger, desea encontrar una casa para servir pero sin librea: informará el P. Juan de la Cruz, religioso de San Joseph.

En casa de Juan Duran, penola calle del Conde de Asalto, segundo piso, se dará razon de un muchacho de 23 años que desea servir.

Un jóven de 30 años, desea hallar casa en que servir de cocinero,

cuyo oficio sabe bien; en la calle del Hospital, Ana Roca, que vive al lado de casa Pardigó, dará razon.

Nodrizas. Se hallará una nodriza de edad 21 años, y cuya leche es de quatro meses, en la calle de los Motes, casa núm. 59, piso tercero. = Maria Battalle, que vive en la Barceloneta, frente á la Máquina, vulgo Machina, en casa de Juan Bautista Llor, desea criar: su leche tiene quatro meses. = Catalina Puig, viuda, que tiene la leche de diez meses, desea criar en casa de los padres de la criatura: se informará en la casa de este Periódico. = En la calle dea Patritxol, casa de Juan Colom, segundo piso, Tomas Nadal dará razon de una nodriza de buenas circunstancias. = Antonia Sopera, librera, en la calle de la Paja, dará razon de una que desea criar en casa de los padres de la criatura: su leche es de un mes.

Aviso Teatral.

Teatro. Pasqual Brunetti, Empresario del Teatro de esta ciudad, ha determinado, con el correspondiente superior permiso, que la compañía cómica Española execute hoy 9 del corriente, el drama nuevo, en cinco actos, de teatro, titulado *El Dervis*, ó sea *El Sabio de Babilonia*; en el que saldrá á ocupar su parte la señora Josefá Solís, con el aparato y magnificencia de dicho drama, quatro nuevas decoraciones y su argumento moral y extraño, todo espera dicho Empresario contribuir á la recreación de tan ilustre Público, quien decidirá del mérito del insinuado drama, por lo que se omite ponderarlo, y si solo se puede decir que en quantos Teatros extrangeros se ha executado, ha obtenido general aplauso, cuya circunstancia ha incitado á dicho Brunetti á elegirle, quien espera será del agrado de tan noble concurrencia, á cuyo fin no ha omitido gasto alguno, para que sea en toda completa la función, y ver si puede verificar la Empresa los deseos que la asisten de complacer á quien tanto la favorece.

En seguida se executará el sánete ruso de grotescos, y se finalizará la función con un divertido saynete.

CON REAL PRIVILEGIO.